



N° 262 / 15 février 2025

Bonjour à tous les passionnés de curling du CCLO,

La Coupe du Léman se déroule le week-end du 15 & 16 mars 2025 et c'est un événement à ne pas manquer pour tous les amoureux de notre sport.

**Il reste encore plus d'une dizaine de places pour l'équipe Léman.
Tous les membres CCLO (spécialement ceux qui n'ont pas de licence et qui ont peu de chances de jouer) sont invités à participer!**

En plus de l'aspect compétitif et convivial de ce tournoi, c'est une occasion unique de rencontrer et d'apprendre auprès de joueurs d'élite tels que Peter de Cruz, Thomas Dufour, Greg Renggli et Marina Loertscher, Kim-Lloyd Sciboz. Ils seront présents pour partager leur passion, leurs conseils et leur expérience avec nous tous.

C'est une chance incroyable de côtoyer ces champions et de bénéficier de leur expertise. Alors, n'hésitez pas à venir nombreux pour échanger avec eux et progresser dans votre jeu !

De plus, le CC3C investit dans le développement du curling local en proposant un tarif d'inscription très avantageux (120.- CHF). Les repas du weekend sont pris en charge dans les frais d'inscription et un t-shirt de l'événement est offert à chaque participant.

Les inscriptions sont individuelles et ouvertes à tous les niveaux, des débutants aux joueurs confirmés, y compris les joueurs handisport.

Alors, que vous soyez un nouveau membre ou un joueur expérimenté, venez vivre une expérience inoubliable lors de cette Coupe du Léman !

LIEN POUR VOUS INSCRIRE

(le délai d'inscription est reporté au 20 février prochain)



Nous comptons sur votre présence pour faire de cet événement un succès et renforcer les liens au sein de notre communauté de curling.

À très vite sur la glace !

Pour le compte des organisateurs,

Beatrice Meier
Présidente CCLO

